
武汉三镇实业控股股份有限公司

董事会审计委员会 ⒛ 13年度履职情况报告

⒛13年,根据中国证监会、上海证券交易所有关法律法规以及 《公司章程》、《审

计委员会实施细则》、《市计委员会年报工作规程》等规定,公司董事会审计委员会本

着勤勉尽责的原则,认真履行了1f计监督职责。现对审计委员会20I3午度的履职情况

汇报如 F:

一、审计委员会会议召丿r情况

iu计委员会由5名童事组成,其中独立董事3名 ,△任委员uI具有专业会计资格的

独立芾事担任。报告期内,审计委员会共召丌了7次审计委员会会议 :

I、 2013年 1月Ⅱ 日,审计委员会审议通过了如下议案 :

(1)关十公司 2012年固定资产报废的议案 :

〈2)公司 2012年年度财务决箅报告 :

〈3)公司 ⒛ 12年度利润分配预案 ;

〈4)公司 20I2年年度摊告及摘要 ;

(5)公司 ⒛ 12午度内部控制 自我评价报告 ;

〈6)公 司 ⒛ I2年度财务报告内部控制审计报告 ;

(7)关于众环海华会计师宰务所从事 2012年皮审计工作的总结报告 ;

(8)大于公司续聘财务报告审计机构及支付其报酬的议案 ;

(9)关于公司续聘内部控制ψ计机构的议案。

2、 2013年 5月 7Π ,审计委员会审议通过了如下议案 :

〈l)夫 T延长重大资产置换及发行股份购买资产并募集配套资翕决议有效期六

个月的议案 ;

(2)关十提请股东大会延长授权董事会办理本次重大资产置换及发行股份购买

资产并募集配套资金相关事宜有效期一年的议案。

3、
o013年 5月 ” 目,审计委员会审议通过了关于公司与交易对方签署 《重大资产

置换及发行股份购买资产协议之补充协议 (三 )》 的议案。

4、 2013年6月 17H,审计委员会审议通过了关于公司与交易对方重新签署 《重大

资产胃换及发行股份购买资产协议之补充协议 (=)》 的议案。



5、
o013年 8月 9冂 ,审计委员会审议通过了如下议案 :

(1)公司 2013年半年度报告 ;

(2)关 T修订 《莠集资金管理办法》的议案。

6、 2013年 12月 13冂 ,审计委员会审议通过了关干以募集资金胃换顶先己投人募

投项 日自筹资金的议案。

7、 2013年 12月 27H,审 计委员会审议通过了入于以闲胃募集资伞暂侧用于补

充流动资金的议案 .

除上述七次审计委员会会议外 ,市 计委员会在⒛12年年度报竹审计期闸,还组织

了两次与年报审计会计师的沟通见面会。

1、 2013爿 1月 15H,审计委员会召廾了2012年年报第 次审计沟通见面会,ilf议

公司⒛12年度未经市计的财务会计报表以及听取年审注册会计师关于年报审计⊥作

计划与安排的汇报。

2、 2013年 1月 25日 ,审计委员会召丌了°012年年报第二次审计沟通见面会,听取

年审会计师关于年报审计的意见,并审阋了出具初步审计意见的公司财务会计报告。

二、市汁委员会履职情况

1、 20I2年年报审计

按照中国证监会的要求,在公司年审机构众环海华会计师事务所 iI∶式进场前,市

计委员会于2013年 1月 15冂 召开审计沟通见面会,听取公司财务负责人的汇报并 Hi议

通过了公司⒛ 12年度未经 i予 计的财务会计撇表,认为该报表真实的反映了公司的财务

状况和经营成果,同意将此份报表提交年审注册会计师进行审计.同时还与年审会计

师协商确定了本午度财务报告市计I作的时闸安排和审‖计划等相关事宜。

审计委 员会于⒛ I3年 1月 18"向 众环海华会计师事务所发出了 《武汉控股董事会

审计委员会关于年终审计的督促函》,要求其按时完成审计任务,众环海华会计师事

务所签收并书面回复,于20I3年 1月 19目 如期向审爿委员会提交了午报的审计初稿 .

审计委员会于2013年 1月Ⅱ R上午召丌第二次审计沟通见面会,听取年审会计师

的意见,与会计师进行了充分仃效的沟通。在此基础 E于⒛13午 1月Ⅱ 冂下午召开审

计委员会,审阅了出只初步审计意见的公 rll财 务会计报表 ,并形成书血意见,认为公

司经众环海华会计师事务所出具初步审计意见的2012年度会计报表是实事求是 ,客观

公T的 ,基本反映了公司的财务状况和经营成果,同意将该午度会计报表提交董事会

审核。



2、 重大资产:重纽及夯榘资伞使用

报告期内,公 司完成了熏大资产重组△项,将公司的房地产及物业Ⅲ攴务业务与武

汉 l丨i水务集团有限公 ol的污水处胛业务进行 了置换 ,左额部分向水务失团发行股份购

买;丨刂
"f非

公廾发行募集配套资金76亿元.在重细过程中,i`计委 员公根据重纠l进

展需贝,先后召廾了3次会议,市 议了大于公司延长 亟组相关次议有效 llJl、 延长授权

章事会办理重自l相关筝 l△ 有效期以及与交易对方签召重大资产重组相关补充协议等

r孑 本次熏组棚关的议案火四项。在本次重人资产重纽j1成后,审计委贝会还根拥公司

对募桀资金的攸用情况 ,亻亻廾了2次会议,审 议了关 ∫以募集资个菁换己投入 自斧资

金的议宋以及川闲苦募集资金暂时补充流动资个等两项议案。

对 J二 卜述各顼议案,刂 f计委贝会均本若独氵、客观、公
"∶

、专 ,l/的 原则,认贞细

致的 rr阅 了议宋内容以及相关文件资料,积极与公司进行沟逦交流,对 li议事项捉出

想法和建议,切实履行了

"i计

监胬职能。对 上述议案,审计委员会均表决通过,并 nl

意将共捉交董 ·
lj公审议。

3、 其他审讠lT作

搬卩;期 内,ψ计委员公还就公 刂内部控制 自我评价报告、年度财务报告内部拄制

审计报告、续聘财务报告审计机构及内控市计机构、修订 《夯榘资伞仕J△办法》昝多

项议案进行了η
`议

,经农次通过后捉交章驻会审议。

在20I3年的 r仵 屮,1f计委员会充分发挥了审夯、监督作用,确保了足够的时问

和精力j1成I仵职责,l,l实履行了i甘 计委 员会的责仟和义务,r|效监督 了公司的审计

⊥作,并对促进公司内部摔制管理起到了积极的作用.2014年 ,审计委员会将更加恪

尽职守,密切关汀公司的内部审汁 Ⅱ作,以 及公司内外审计的沟通、监督和核查I作 ,

不断淝个和完 。̄。内邡审计 制度,允分发挥审讨委员会的
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